

23.09.2015 - 13:00 Uhr

Regine Aeppli devient Présidente de l'Association «Ecoles à Berne»

Gerlafingen (ots) -

Conseillère d'Etat zurichoise démissionnaire depuis fin mai 2015 et ancienne directrice de l'instruction publique, Regine Aeppli prend la présidence de l'Association «Ecoles à Berne». Depuis 2009, l'Association apporte une contribution majeure à l'éducation civique des jeunes de niveau secondaire I grâce à son projet éponyme. Il est prévu d'élargir l'assise de ce projet en l'étendant aux cantons.

Fondée en avril 2008, l'Association «Ecoles à Berne» organise cinq semaines-projets par an depuis 2009. Le projet «Ecoles à Berne» a pour vocation de donner aux jeunes de niveau secondaire I un premier aperçu positif du système politique de la Suisse. Un jeu de simulation éducatif axé sur la pratique constitue le volet central de la semaine-projet. A Berne, les jeunes prennent le rôle de Conseillers nationaux élus et se préparent au débat du Conseil national qui constitue le point culminant du projet. Ce débat se déroule dans la salle même du Conseil national.

Unique en son genre, ce programme repose sur une collaboration entre écoles tout en étant facultatif. Lors de chaque semaine-projet, quatre à six classes de différents cantons et de différentes régions linguistiques font une incursion directe dans la politique fédérale. «Ecoles à Berne» contribue ainsi tant à la formation politique qu'aux échanges culturels.

Ce projet a vu le jour à l'initiative de Doras Andres, ancienne Conseillère fédérale bernoise, qui a présidé l'Association pendant les huit dernières années. Doras Andres est convaincue que cette forme d'instruction est durable et a un grand rayonnement dans les familles et les établissements scolaires. Une récente étude publiée par l'institut de recherches gfs fait ressortir qu'une majorité de la population appelle de ses voeux une meilleure formation politique à l'école. Elle préconise que la culture politique et l'aptitude des électeurs à exercer leur droit de regard soient encouragées à toutes les étapes de la formation à partir de la 7e classe.

Elle est convaincue que la nouvelle présidente, Regine Aeppli, va imprimer une nouvelle orientation, sur la base de son expérience de douze ans en tant que directrice de l'instruction publique zurichoise, et qu'elle est en mesure de garantir la poursuite du projet «Ecoles à Berne» en coopération avec les cantons et la Confédération.

Regine Aeppli se réjouit de son élection à la présidence de «Ecoles à Berne»: «Inscrire la démocratie dans la constitution ne suffit pas. La démocratie est une culture qui doit être apprise pour pouvoir être mise en pratique. Apprendre signifie observer, expérimenter, faire ses propres expériences, voilà la raison d'être d'«Ecoles à Berne».

Contact:

Regine Aeppli,
Présidente, 079 443 15 54
E-mail: regine.aeppli@bluewin.ch
www.ecoles-a-berne.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100017947/100778189> abgerufen werden.